



JOGIA SPORT LAND
 10 SABTU Kliwon 3 FEBRUARI 2024

PERTARUHAN TERAKHIR

■ PSIM Datang ke Markas PSMS untuk Menang

MEDAN, TRIBUN PSIM Yogyakarta akan memulai pertandingan kandang PSMS Medan di Liga Premier Grup X babak 12 besar Liga 2 2023/2024. Duel kedua tim akan digelar di Stadion Estimodan Sragen, Deli Serdang, Sabtu (3/2) sore.

Pertandingan ini semakin menjadi pertandingan terakhir nasib PSIM di kompetisi Liga 2 2023/2024 musim ini. Jika kalah, PSIM akan bertanding di kompetisi Liga 2 musim depan. Jika menang, PSIM punya asa untuk lolos semifinal dan selangkah lagi promosi ke Liga 1.

Meski peluang PSIM untuk lolos ke babak empat besar sangat kecil karena bergantung hasil pertandingan lain, namun kemenangan kontra PSMS tetap jadi harga mati. Hariono dan kolega harus membuktikan diri jika Laskar Mataram masih punya tali.

Jika pada akhirnya tak lolos ke babak empat besar, kemenangan di laga ini setidaknya bisa menjadi pelipur lara bagi pengurus PSIM. Pasalnya pada laga laga terakhir mereka tak pernah menang di babak 12 besar.

Menyapu laga ini, PSIM dipastikan kehilangan Alfryanto Nico Saputra karena akumulasi kartu merah dan Guntur Fatur Rahman serta Ayo Geryany yang cedera. Sedangkan klub tuan rumah tak diperkuat Nivo Midan dan Rahmat Huda akibat hukuman kartu merah.

Pelatih PSIM, Gus Harjadi menegaskan jika timnya sudah siap secara mental melawan PSMS. "Untuk persiapan baik fisik, mental, dan taktik PSIM untuk laga besar sudah siap. Kami datang ke Medan untuk meraih tiga poin," ujar Gus, Jumat (2/2).

Menurut Gus, kebobolan PSIM ke fase empat besar tergantung dari hasil laga Semen Padang-Persija Banda Aceh dan hasil di Grup Y dan Z. Namun kemenangan dari PSMS tetap menjadi tujuan utama.

"Tentang kami harus ditentukan tim lain juga, pertama head to head kemudian baru setelah itu tergantung besok kami tiga poin dihi," ulasnya.

Pemain PSIM, Dhuudir Riza menambahkan jika pemain sudah siap menentang laga tersebut. "Kami siap siap untuk pertandingan besar, terlepas dari peluang kami ke babak selanjutnya, kami akan all out semoga besok bisa meraih tiga poin," ulasnya. (mar)

PSMS VS PSIM

PSMS Medan: Rohim • Joko • Kim • Kurniawan • Derry • Munadi • Ikhsan • Guntur • Ican • Aziz • Loho
 PSIM Yogyakarta: Pancar • Dias • Kim • Faris • Samuel • Hariono • Bryan • Maring • Krishna • Sukarja • Augusto

PSMS Medan 0 - 0 Persija Banda Aceh
 PSIM Yogyakarta 2 - 1 PSMS Medan
 Semen Padang 2 - 1 PSMS Medan
 PSMS Medan 1 - 1 Semen Padang
 Persija Banda Aceh 2 - 0 PSMS Medan

Semen Padang 1 - 1 PSIM Yogyakarta
 PSIM Yogyakarta 2 - 1 PSMS Medan
 PSIM Yogyakarta 1 - 1 Persija Banda Aceh
 Persija Banda Aceh 3 - 1 PSIM Yogyakarta
 PSIM Yogyakarta 0 - 0 Semen Padang

Tuan Rumah Bakal Tampil Habis-habisan

Di kubu tuan rumah, juga punya ambisi menang. Menang dari PSIM di kandang akan menjadi peluru lara bagi PSIM Medan yang sudah dipastikan gagal melaju ke babak empat besar atau semifinal Liga 2 2023/2024.

Pelatih PSMS, Legiman Raharjo mengungkapkan tim bendawanya memiliki kemenangan untuk laga besar. "Seperti kita tahu besok adalah pertandingan terakhir PSMS. Semua pemain ingin berikan semaksimal mungkin untuk besok, kami yakin bisa meraih tiga poin," ucapnya.

Meski tanpa Nico Malau dan Rahmat Huda, Legiman menegaskan sudah menyiapkan sejumlah opsi. "Besok tanpa Nico dan Rahmat tidak artinya semua pemain sama. Kualitas sama dan besok ada beberapa opsi untuk di berikan agar bisa kita persiapkan, semoga maksimal besok," ulasnya.

Wakil Kapten PSMS, Joko Santolo menarget semua pemain Ayau ke ruangan akan habis-habisan menang. "Untuk pertandingan terakhir ini, saya menargetkan semua pemain bisa tiga besok siap all out untuk berikan yang terbaik bagi PSMS Medan," ucapnya.

Baginya, kemenangan jadi harga mati karena akan selanjutnya akan memberikan hiburan bagi supporter selagi klub tersebut. "Kita tahu ini pertandingan terakhir dan kami berharap berikan kesan baik di laga terakhir bagi supporter kita PSMS," ulasnya. (mar)

Kami sangat siap untuk pertandingan besar, terlepas dari peluang kami ke babak selanjutnya, kami akan all out semoga besok bisa meraih tiga poin.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005